



Café International am Freitag 20.10.2017 13-16 Uhr im Quartiersbüro Kaster

Sie sind herzlich eingeladen zum gemeinsamen Kaffeetrinken mit Bedburger Flüchtlingen, Ehrenamtlichen, Nachbarn – seien es Neuankömmlinge oder schon länger Ansässige aus ganz Bedburg. Zusammen wollen wir einen schönen Vormittag verbringen.

Wir wollen uns gegenseitig kennenlernen, erzählen, lachen, dabei Kaffee oder Tee trinken, Kekse essen, Musik hören, Spiele spielen, basteln...also eine gute Zeit haben! Für Kaffee und Kekse wird gesorgt.

Wir treffen uns am Freitag den 20.10. von 13-16 Uhr im Quartiersbüro Kaster, Martin-Luther Gemeindezentrum St. Rochus-Straße 36, 50181 Kaster.

English version:

Feel warmly welcomed to come to meet with other people from Bedburg. We invite refugees, volunteers, neighbours – no matter if you live here already for a long time or just a short period of time. Everybody welcome!

*We want to get to know each other, drink coffee or tea, eat biscuits, tell stories, laugh together, listen to music, play games...simply having a good time!
Coffee and cookies will be provided!*

We meet on Friday 20.10. from 1 am to 4 pm to Quartiersbüro Kaster, Martin-Luther Gemeindezentrum St. Rochus-Straße 36, 50181 Kaster.

Mehr Informationen/Further information:

Stadt Bedburg, Fachdienst 4 – Schule, Bildung und Jugend,
Herr Gregor Doroszenko g.doroszenko@bedburg.de, Tel. 02272-402-171.